

復活にしいる日記

にしいる日記が帰ってきました。
題して【復活にしいる日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



9月29日(月) No. 231 今日の【にしいる♡】は、こちら！

今日は、低学年のお休みが増えていました。季節の変わり目で、体調を崩しているようです。学校医の先生に相談して、やはり手洗い・うがいの徹底をと言われていました。換気もこまめにしていきますね。あと、職員からは低学年の給食をみんな前向きで食べようかという声も聞こえていました。できることをして、感染対策にしていきます。

さて、今日は養護教諭の実習生が4年生で保健の授業をしたので、その様子をお伝えします。



養護教諭は、年間1回授業をするかどうかなんですが、実習生は授業がマストのようです^^かなり緊張していたようですが、先生が緊張すると、見事に子どもたちに伝わりますw

子どもたちは、そんな先生の様子を見て、【がんばってあげないと】ってがんばります^^いやいや、お疲れ様でしたね^^にしいる！



困っている児童のところへ、すっと言ったり話し合いの場面を作ったり、がんばっていましたね！子どもたちもさすがは4年生！発表もいっぱいして、がんばっていました！にしいろ！

今日は、給食を食べたら出張です。バタバタばたこさんです(--)
明日も出張ですが、お楽しみの給食美味しい顔シリーズいきます。できるかな～なんとかアップします！お楽しみに！